
Геннадий Зюганов: «Чтобы оздоровить страну, Кремль должен решиться на честные выборы» - КПРФ ЕАО
25.12.2020 23:59

Лидер КПРФ провел итоги 2021 года

  

24 декабря Госдума провела последнее заседание осенней сессии. Одним
из её приоритетов стало принятие законов в развитие поправок к Конституции,
одобренных летом на общероссийском голосовании.

  

Пока принят 21 такой закон, еще четыре законопроекта находятся на рассмотрении.
В частности, Дума одобрила президентский закон «О Государственном совете»,
из которого стало ясно, что он пока не станет альтернативным органом власти. Кроме
того, была принята новая редакция закона «О правительстве», меняющая порядок его
формирования: премьера, его заместителей и «гражданских» министров президент
назначает после утверждения Госдумой. Другим традиционным приоритетом осенней
сессии стало принятие федерального бюджета на 2021−2023 годы.

  

Из особенностей: некоторые ограничения были введены по отношению к чиновникам,
которых теперь будут наказывать штрафами от 50 тыс. до 150 тыс. рублей
за оскорбление граждан. С хамством властей ранее предлагала бороться КПРФ,
но ее инициативу думское большинство не поддерживало. Только когда
о «недопустимости какого-либо высокомерия или неуважения к людям» со стороны
чиновников сказал в своем январском послании Владимир Путин, соответствующий
проект внесли единороссы.
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Как, с точки зрения фракции КПРФ, выглядят итоги 2020 года?

  

— 2020-й год был крайне сложным: системный кризис капитализма разгулялся на всех
континентах, и на него наложилась эпидемия коронавируса, — отмечает лидер
КПРФ Геннадий Зюганов
. — Путин еще 7 мая 2018 года, после вступления в должность, обнародовал указ
о национальных целях и стратегических задачах развития РФ. Надо признать: развитию
образования, здравоохранения, проблемам демографии и культуры президент в своем
указе уделил особое внимание. В третьем разделе речь шла об экономике, и первым
пунктом говорилось о развитии науки. В целом казалось, что власти намерены уделить
максимальное внимание человеку, опираясь на наши лучшие традиции.

  

Мы восприняли указ президента всерьез — наша партия и фракция активно включились
в реализацию президентской программы. Тем более была поставлена ключевая
задача — войти в пятерку наиболее развитых экономически стран, одолеть бедность,
остановить вымирание России, превратить ее в современную научно-техническую
державу.

  

В марте 2020 года, на II Орловском международном экономическом форуме,
мы предложили свою программу развития 21 отрасли народного хозяйства. Эта
программа была подкреплена 12 приоритетными законами. Мы исходили из лучшего
опыта Советской страны и мировой практики, из приоритетов бюджета.

  

Российские власти, например, многие годы тратят на образование около 3,5%
от расходной части бюджета. Тогда как Советская страна в 1950 году — когда она
добивалась ракетно-ядерного паритета с США и прорывалась в космос, — тратила
на образование 14% бюджета.

  

Мы предложили довести расходы на образование до 7% и подготовили
соответствующий законопроект «Образование для всех». Над ним работала плеяда
блестящих специалистов во главе с покойным нобелевским лауреатом Жоресом
Алферовым  и Ол
егом Смолиным
— 
Мельников
, 
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Кашин
, 
Афонин
, 
Новиков
, 
Плетнева
, 
Останина
. Мне казалось, что «Единая Россия» примет этот законопроект, ведь он прямо отвечает
национальным интересам. Мы особенно настаивали на этом в текущем году: указ Путина
ставит цели до 2024 года, и если провалить следующий год, времени на реализацию
указа вообще не останется.

  

В целом, как я отмечал, на здравоохранение, образование и науку необходимо минимум
20% расходной части бюджета.

  

«СП»: — «Единая Россия» вас услышала?

  

— «Единая Россия», под разговоры о рывке, ничего на финансирование этих отраслей
не добавила — согласно новому бюджету, финансирование здравоохранения будет
даже снижаться. На мой взгляд, это разрушительная политика — де-факто партия
власти саботирует указы главы государства.

  

Задумайтесь, какое может быть будущее у страны, которую Запад назвал врагом № 1
и обложил санкциями, которой он объявил гибридную войну, если у нее нет развитой
науки? Наука, особенно фундаментальная, определяет будущее государства! Да,
я с гордостью называю Россию великой — но она уже 12-я по размеру ВВП. Россия
ни разу за последние 10 лет не вышла на мировые темпы развития, и ее рост топчется
вокруг 0−1% ВВП, хотя средние мировые темпы выше 3%!

  

Наши новейшие технологии держались на открытиях в двух сферах — атомной
и космической. Но сегодня эти направления не получают достаточного финансирования.
А на всю Российскую академию наук выделено столько, сколько в Европе выделяется
на один университет средней руки!
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КПРФ подготовила закон о поддержке и развитии науки. Мы убеждали: чтобы
двигаться вперед, нужно тратить на науку не менее 1,5% расходной части бюджета.
Но все осталось по-прежнему.

  

Я предлагал президенту и премьеру Мишустину сделать приоритетной
радиоэлектронную промышленность. Без нее не может быть цифровой экономики.
Сегодня у каждого четвертого учащегося в России нет домашнего компьютера!
Мишустин откликнулся: вопреки установкам министерства финансов, по этому
направлению выделили дополнительно около 150 млрд рублей. Возможно, хотя бы здесь
страна сделает шаг вперед.

  

Также исключительно важно, чтобы подрастала молодая и талантливая смена.
В последние 200 лет величайшие открытия делались на базе четырех предметов:
математики, физики, химии и биологии. Но у нас образованием — ни с того ни с сего —
занялся Герман Греф. Я был потрясен, слушая его выступления. Оказывается, знания
сейчас не нужны — нужны навыки. Поэтому нам незачем математика, незачем
спецшколы для одаренных детей!

  

Напомню, по математике мы всегда были первыми в мире. У Билла Гейтса из всех его
математиков половина русских — они сделали Гейтса главным богачом в Америке.
Сейчас сфера математики развивается семимильными шагами. А Греф предлагает
задвинуть ее на второй план! Зачем? Он говорит об этом прямо: умными людьми труднее
управлять. Это, я считаю, абсолютно преступная идеология!

  

Всероссийское движение «Образование для всех», которое придумал Алферов,
соединило школу — талантливых ребят с особыми способностями к точным наукам —
с институтами, академией и суперсовременным опытным производством. Я весь 2020-й
год ходил по кабинетам, убеждал, вносил предложения на заседаниях Думы: давайте
сделаем это достоянием всех! Но нет — единороссы уперлись, им это неинтересно!

  

Правда, на Госсовете я поблагодарил Путина за поддержку «Артека» и «Сириуса».
Реконструкция «Артека» — в нем уже отдохнули 40 тысяч детей — была нашей
инициативой. А в «Сириусе» собирают талантливых ребят и развивают их во всех
областях, будь то математика, культура или спорт. Я предложил: давайте мы в каждом
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регионе страны откроем свои небольшие «Артеки» и «Сириусы» и поддержим
талантливых детей. Надеюсь, губернаторы прислушаются к нашей инициативе.

  

«СП»: — Какую проблему, по-вашему, нужно решить в России в первую очередь?

  

— Для нас принципиально решить проблему продовольственной безопасности
и устойчивого развития села. У нас имеется уникальный опыт наших народных
предприятий. Я говорил и на Госсовете, и на заключительном заседании осенней сессии
Думы: давайте наконец реализуем нашу программу развития сельскохозяйственной
отрасли, которую в свое время поддержал Путин. Давайте 10% расходной части
бюджета тратить на сельское хозяйство!

  

Советская страна, замечу, тратила на сельское хозяйство 15−20% бюджета. Европа
тратит 30%, Америка — почти 25%. А у нас в бюджете запланировано 1,2% - это же
абсолютно неприемлемо!

  

Россия сейчас продает за границу цельное зерно и завозит обратно муку. Но почему бы
нам самим не построить мукомольные заводы? Да сегодня Украина мелет больше зерна,
чем Россия!

  

Мы не просто выступали и доказывали свою правоту в Думе. На встрече с Путиным
я предложил организовать всероссийский семинар, в ходе которого наши коллективные
народные предприятия могли бы поделиться опытом. Я сказал президенту: давайте
покажем, как это решается на деле — нам не нужно денег, просто помогите обобщить
опыт, чтобы он стал достоянием каждого района, каждого губернатора. И тогда
мы выполним установки президентского послания — выйдем на уровень импорта
сельхозпродукции в 45 млрд долларов!

  

Путин дал поручение правительству — и всероссийский семинар состоялся. На нем
выступили руководители наших лучших народных предприятий — Грудинин, Казанков, 
Сумароков
, от Академии наук с докладом выступил 
Кашин
. Все аплодировали, смотрели с восторгом: демонстрировались самые современные
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технологии разведения скота и получения молока — от 1 000 коров в «Совхозе имени
Ленина» получили по 11 тысяч литров. Это рекорд России! И цена на это молоко
не росла в течение всего года!

  

Казалось бы, этот опыт нужно распространить на всю страну. А что происходит у нас?
Та же шайка, которая в Ленинском районе Подмосковья из 15 хозяйств 14 захватила,
раздробила на куски, распродала и уничтожила, ходит сейчас вокруг «Совхоза имени
Ленина». Не получается у нее захватить совхоз — она спустя пару дней после
всероссийского семинара захватила совхозный Дом культуры, где в 30 кружках
занимались дети.

  

В свое время, напомню, власти Марий-Эл точно так же пытались захватить совхоз
«Звениговский». Мы собрали тогда две тысячи молодых людей — и дали отпор.
Тогдашний губернатор Маркелов сейчас в СИЗО, его обвиняют в получении взятки
в особо крупном размере и злоупотреблении должностными полномочиями.

  

Хочу особо подчеркнуть: те, кто сейчас пытается захватить «Совхоз имени Ленина»,
так же сядут на нары!

  

Отдельно остановлюсь на здравоохранении. Еще когда не разгулялся коронавирус,
мы внесли 12 конкретных предложений по выводу медицинской сферы из кризиса.
Потребовали поддержать врачей и медсестер, удвоить им пособия и зарплаты.
Президент откликнулся. Но через три недели наша проверка показала, что ни врачи,
ни медсестры, ни водители «скорой» не получили ни копейки. Мы тогда срочно
подключили надзорные органы, и положение выправилось.

  

Однако в новом бюджете, с подачи Силуанова, урезаются ассигнования
на фармацевтику — и это в стране, где большая часть медикаментов — импортные! Это
и есть, я считаю, реальный курс нынешней власти!

  

«СП»: — Что нужно, чтобы кардинально изменить ситуацию?
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— Власть должна провести честные, здоровые выборы. Иначе мы можем получить
вариант российского майдана. Надо понимать: в США к власти пришла команда
неоглобалистов во главе с Байденом. Это откровенные русофобы, которые будут
поджигать Россию со всех сторон — в Донбассе, Белоруссии, на Кавказе, в Москве.
Неслучайно на Западе сейчас так носятся с Навальным, которого снабжают
материалами сразу три разведки — ЦРУ, БНД, МИ-6.

  

Либеральная свора реваншистов в России сейчас пошла ва-банк. Противоядие, на мой
взгляд, одно — наше движение «За справедливую, сильную, социалистическую
Россию — за СССР». Мы будем активно реализовывать нашу программу и на выборы
пойдем мощным патриотическим блоком.

  

Следующий год — год выборов в Думу. Год, когда мы широко развертываем движение,
посвященное 100-летию СССР. Это год 800-летия Александра Невского и 125-летия Ге
оргия Жукова
. Год, который потребует максимальной мобилизации всех
государственно-патриотических сил.

  

Поэтому, поздравляя всех с наступающим Новым годом, желаю мужества, сплоченности
и успехов! Удачи и новых побед!

  

 

  Свободная Пресса   
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